



Nombre del Alumno:

Sofía Yamileth Guillén Flores

Nombre del Maestro:

Julibeth Martínez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Nombre de la materia:

Ecología

Grado:

Cuarto Cuatrimestre

Grupo:

Único

Comitan de Domínguez, Chiapas a 03 de Diciembre de 2021

“EL HOMBRE Y LA NATURALEZA”

- CONTAMINACIÓN -

La contaminación también la conocemos por el nombre de polución, que realmente es la introducción de sustancias/ elementos en el medio ambiente.

No es en sí un tema nuevo sino que ya tiene mucho tiempo que se ha había ya dado a conocer, pero ahora todo ha ido empeorando y no se le a dado la suficiente importancia para poder reaccionar y hacer algo para disminuirlo, ya que en si desaparecerla sería algo casi imposible, hemos visto varios puntos acerca de esto, desde como cada uno de nosotros puede aportar un granito de arena para mejorar todo nuestro planeta y conservarlo más tiempo, ya que ahora sabíamos que la capa de ozono se está dañando y se vuelve cada vez más delgada y eso provoca también cambios durante el clima. Recordamos que esto es un deterioro constante de la capa de ozono debido al abuso de elementos químicos que degradan la atmosfera, algunas consecuencias de esto son la contaminación del agua, extinción de especies, deforestación, y explotación de las tierras.

Muchas veces podemos ir caminando y encontrar cosas tiradas (basura) en las calles y aun así nosotros no lo levantamos, ha llegado a tanto la ignorancia de las personas que en lugar de poder levantarlo tiramos más, y eso no ayuda para cuidar el medio ambiente. Es muy fácil tirarla pero el levantarla se la dejamos a otras personas, también podemos observar la contaminación en el agua, realmente es un poco más feo, o realmente feo porque toda la basura se va hacia los mares, lagos, océanos, y un ejemplo dentro de nuestro estado es el Cañón del Sumidero, que por mucho tiempo en ese lugar se podía ver tanta basura, las aguas totalmente verdes, el olor feo que todo esto llevo hasta las noticias en televisión, y fue ahí entonces donde se mandó a limpiar todo, y ese solo es un ejemplo, en si tenemos muchos ejemplos pero son demasiados, podemos ver las aguas que antes eran de color azules cristalinas y ahora se pusieron verdes, recuerdo cuando era niña iba a los lagos de Montebello y el color del agua era hermoso, y ahora que fui estaban todas sucias, es triste ver esto, pero como mencionaba anteriormente no todos pensamos

igual, no todos podemos ver de esta forma. En los procesos industriales regularmente se fabrican sustancias que realmente no las encontrábamos en el planeta, sin embargo por todo esta contaminación ahora las encontramos, por ejemplo: insecticidas, solventes, aerosoles, y gran variedad de sustancias químicas dañinas para muchos seres vivos. El uso de diferentes formas de energía genera residuos tóxicos, y esto no se ha podido relacionar con el ser humano, porque ha provocado muchas cosas malas para nosotros, y para el medio ambiente, la contaminación no se lleva ni en armonía con el ser humano por todo lo que ha provocado para nosotros. Hay muchos factores que han llegado a provocar esta contaminación, por ejemplo: el uso irracional de los productos y recursos, un gran afán desmedido por la riqueza, algunas prácticas inadecuadas agrícolas; también nos llegamos a encontrar con la contaminación atmosférica, esta llega o puede llegar afectar a un nivel global, como mirábamos en clase (macro ecológica) y en forma local que se puede llamar como (micro ecológico) por el hombre que también lo conocemos como (antropológico), recordamos que la contaminación atmosférica puede llegar a ser de forma provocada o de forma natural, ya que hay varios medios que provocan que todo se dé, de una forma natural, de forma antropológica puede ser por vapores, incendios, incendios forestales, aerosoles, polvos, sustancias como insecticidas, entre otras sustancias.

Realmente nos podemos dar cuenta hasta qué punto ha llegado la raza humana para que la capa de ozono haya ido reduciendo su capa y se ha vuelto más delgada, no podemos eliminar la contaminación al 100% pero si podemos prevenirla y habitar en un mundo más sano, si toda la gente estuviera atenta a lo que pasa con nuestro planeta tierra.

Podríamos ser más conscientes con las cosas que hace, o que se llegan a provocar, necesitamos ser más comprensibles para mejorar nuestro futuro y asegurar a nuestras generaciones un mundo mejor, por una persona se puede comenzar un cambio y podríamos marcar un inicio de algo mejor, esta materia es muy interesante porque realmente nos hace abrir los ojos y darnos cuenta hasta qué punto hemos llegado y como más podemos prevenirlo.